

# 脱北者の受け入れ あなたは支持しますか?

**6月16日に成立した北朝鮮人権法**について、どのくらい知っていますか? この法律は北朝鮮への経済制裁を発動できる一方、脱北者保護も謳っています。「脱北者の受入れは悪いことなの?」いいえ、脱北者の受入れそのものが悪いのではなく受入れ体制や、その財源確保、脱北者を装った工作員の侵入阻止などの対策が全く決まっていなかったことが問題なのです。このような欠陥のある法律が6月16日に成立してしまいました。

## 脱北者へ投入される支援金の総額は?

「北朝鮮の難民を受入れる=日本国民の税金で養う」このロジックにみなさんお気づきでしょうか?この北朝鮮人権法には、脱北者に関して「施策を講ずるよう努める」としか明記されておらず、脱北者の認定基準や工作員との峻別、支援の具体策、財源、受入れ後に予想される混乱への対策などが一切示されていません。脱北者が来日してすぐに働けるはずもなく、彼らを支援するためにまた日本国民の血税が投入されることはまず間違いないでしょう。

## 何よりもまず自国民の保護を!

現在、日本の年間自殺者数は約3万人、そのうち経済的理由による死者数は8千人といわれています。脱北者への支援は必要ではありますが、まず第一に自国民を救うことが日本政府の使命ではないでしょうか。経済的理由の自殺者ならば経済的支援で救うことは十分可能です。脱北者保護よりも前に、北朝鮮に拉致された日本国民の奪還と救いを求めている自国民の救済が日本政府に課せられた最も重要な義務なのです。自国民すら守れない日本政府が他国民を保護しようなどとは笑い話にもなりません。

## 抗議したい、もっと知りたい方はどうすれば?

6月16日に、この北朝鮮人権法が成立してしまいましたが、自民党議員や民主政策調査会へ問い合わせして得られた回答から、脱北者支援については、様々な事情を勘案してこれから本格的に決めていくようです。法律に国民の声を反映させるチャンスはまだ残されています!下記の連絡先に電話・FAXすることで何か変わるかもしれません。

【首相官邸】03-3581-0101 【自民党】03-3581-6211 【民主党】03-3595-9988

マスコミが語らない事実、インターネットで調べてみませんか?

- 脱北者定住法案に抗議するデモ実行委員会  
[http://blog.livedoor.jp/yuki\\_wate3qzhjq/](http://blog.livedoor.jp/yuki_wate3qzhjq/)
- 北朝鮮人権法案 詳細HP  
<http://www3.to/houan>



興味のある方は下記のサイトもご覧になることをお勧めします。

- 韓国は「なぜ」反日か? <http://3.csx.jp/peachy/data/korea/index.html>
- 知らされなかった韓国サッカーの"裏側" <http://www58.tok2.com/home/letsgokorea/>